

Prevenir no es un delito

Esta conferencia es a raíz de los últimos hechos acontecidos en el barrio Cordones del Chapelco, una multitud de vecinos nos reunimos en el salón municipal con los funcionarios locales y provinciales, se a dado un tiempo prudencial ya que la semana desde el 5 al 11 de agosto fueron de elecciones y del 12 de agosto a la fecha creí que era un tiempo lógico para alguna rectificación, pero su silencio solo ratifico lo dicho.

En primer lugar dejar por sentado que ninguna de las soluciones, que prometió el gobierno provincial, de urgencia se han realizado, además dejar sentado que después de una tragedia vinieron las soluciones, todavía son de palabra porque los vecinos no tenemos nada por escrito, siendo que el reclamo como la ambulancia y una guardia data de aproximadamente 11 años. Por otro lado el gobierno ha ido empujando a los vecinos a un callejón sin salida, en lo personal e sido quien continuamente a denunciado y ahora solo pretendo defender el trabajo y la lucha, esto se desprende a raíz de los dichos del señor intendente, por ejemplo:

su expresión cuando dijo al portal de noticias "San Martín a Diario", "se usa miserablemente la muerte de un vecino para pedir cuestiones mezquinas, individuales y personales".

O en el programa radial del día 3 de agosto de 2013, "mano a mano con el intendente" dijo: "no quiero los discursos hipócritas" "hay venta de alcohol a menores y venta clandestina" "hay venta de droga".

Quizás señor intendente no fue informado por su secretario de gobierno o en su defecto por el subsecretario de gobierno por que ellos son quienes están en la mesa del consejo de prevención del delito y durante todo el año 2012 en reiteradas oportunidades fueron denunciadas estas situaciones de venta de alcohol y estupefacientes pero los resultados están en manos de su ejecutivo ya que las herramientas para control están en su poder, nosotros solo podemos hacer el reclamo, como testigos de los dichos por los vecinos de cordones están en ese consejo.

Si vamos a decir de discursos hipócritas quizás debería de escuchar lo que dijo en campaña y lo que a prometido en la cara a los vecinos en las asambleas donde fue convocado el ejecutivo y el legislativo, para que de soluciones a esta problemática, quizás en sus palabras encuentre el discurso hipócrita o el doble discurso como usted dice, porque el San Martín de la gente o vamos a trabajar en la integración de los jóvenes, acá en nuestro barrio, no existe; también dijo que son dos miradas distintas, la del vecino y la del gobierno, creo señor que no es cuestión de miradas, es cuestión de realidades, por que la realidad de nuestro barrio es muy distinta a la realidad que ustedes como ejecutivo ven.

Quizás tampoco recuerde, si hablamos de hipocresía, que durante el 2012 tal era la gravedad de lo que se planteaba en Cordones del chapelco, que se convoco al concejo de prevención del delito fue en nuestro barrio con la presencia de todos los integrantes de dicho concejo, y fue la unica vez que se salio del ámbito del salón municipal, ahi les planteamos la problemática todos los vecinos. A quien hay que denunciar, a quien hay que reclamar, a quien se puede acudir, cuando uno a los gritos, con cubiertas en la calle, con notas, con solicitudes, de todas las formas y maneras de comunicación posible, anticipo que este homicidio iba a suceder.

No por que sea un visionario, un machi, ni un ser supremo, tan solo bastaba con tener ojos para ver , y pies para caminar, para descubrir que hay hambre, frio, letrinas, niños y bebes recién nacidos que no conocen de un medico mas que para cuando hay que internarlos ya de urgencia. Jóvenes que se plantean como futuro las próximas 12 o 24 hs. a más tardar.

La violencia que hay en el barrio, se respira, la bronca del vecino esta latiendo, y termina en donde tienen que terminar, sobre la vida de gente inocente, tan inocente como la de quien empuño el cuchillo mortal.

Nosotros no podemos, ni debemos gobernar más que por nuestros representantes, pero que sucede cuando ellos no miran, ni gobiernan pensando en el Ser Humano, sino tan solo en cuanto renta va a entrar esta temporada, y no para ver que problemas se les puede solucionar a los vecinos, sino para ver que negocios pueden hacer con los amigos.

El mismo estado de derecho nos da la respuesta, existe y vamos a hacer cumplir la responsabilidad del funcionario publico que por omisión cometió un delito, el delito esta claro, por la falta de vergüenza con que desempeñan sus funciones, no se trata de otra cosa que abandono de personas, cuando tenemos leyes modernísimas y a las que no les falta ni les sobra una coma, tal como la ley 2302 y sus modificatorias, Ley de Protección Integral de los Derechos del Niño y el Adolescente. En estas leyes, los profesionales mas avezados de la provincia discutieron y aportaron para lograr dar el mejor marco para la protección de los niños, la protección del hambre, del frío, de la ignorancia, de la enfermedad y de la falta de amor.

Pero de nada sirve si luego el ejecutivo provincial, hace vista gorda, y tan solo aplica y lee el capitulo dedicado a la ley penal. Así se vician los sistemas, así se pierden los objetivos, y así se llegan a estas absurdas muertes.

Nadie puede decir que esto no se había anunciado, y solo unos pocos pueden ser tan ignorantes como para pensar que desde nuestra lucha estamos protegiendo a la delincuencia. Que estamos avivando la llama de la violencia, cuando lo único que tratamos de hacer día y noche de nuestras vidas es pedir, para que el estado provincial y el municipal aporten su poder como tales, para equilibrar la balanza de esta sociedad tan obscenamente desequilibrada. Violencia es mentir, muchachos, violencia es invertir en lujos con el hambre de las tripas de los pobres.

No es mucha la inversión que hay que hacer pero es vital, nadie quiere vivir a costa del otro, tan solo pedimos dignidad e igualdad de oportunidades.

No somos pobres matándonos entre pobres, somos pares en una sociedad que no quiere escuchar, y la única manera de que logremos paz social, es haciéndonos cargo del otro, de aquel que no nació en una casa, con mamá y papá que tienen trabajo, ni educación. No nos podemos ignorar, convivimos todos en la misma ciudad, cercada por esta majestuosa naturaleza. No debiera haber lugar para injusticias. Tenemos como dice un caudillo del pueblo en el centro de nuestra provincia, una tierra rica llena de pobres.

Hoy se esta discutiendo un contrato mega millonario en la legislatura del Neuquén, con cifras que nosotros no somos capaces de escribir siquiera, pero si podemos ver que la mayoría de ellos no están pensando en como van a hacer para que esos millones lleguen a todos los rincones para elevar la calidad de vida de los mas humildes y de los que mas tienen también, con una mirada federal hacia toda la provincia, tomando como referencia quienes mas necesitan, no a quienes están mas cerca de esos recursos. Eso no es redistribución de la riqueza, eso es inequidad e injusticia social.

Sabemos que estamos en elecciones y que hay muchas expectativas entorno al clamor que sucedió a esta injusta muerte, no queremos ser un bastión de campaña de nadie, nosotros somos claros y apoyamos la lucha que lleva adelante el gobierno nacional por terminar con estas desigualdades. Pero es el gobierno provincial quien tiene que hacerse eco de estos reclamos y cambiar las realidades de nuestros pibes, de los cabezas como les gusta decirles a los poderosos. Vamos a ir a la justicia y a denunciar a quienes hoy nos representan, no tan solo por las injurias que las tomo como personales porque durante todo el 2012 y lo que va del 2013 e denunciado continuamente y todo San Martín de los Andes sabe de mi reclamo, sino también por la clara violación a los derechos humanos que están realizando, tanto desde el ejecutivo provincial como desde el ejecutivo municipal, cada vez que por omisión violan los derechos de los que mas necesitan y mas desprotegidos están.

Contra ellos vamos a ir y a ellos hacemos responsables de estas muertes, y de las que sin ningún lugar a dudas van a seguir ocurriendo, si nadie cambia la manera de hacer las cosas, en nuestra ciudad.